

10.6/3

COMUNICADO DE LA COORDINADORA PROVINCIAL DE COMISIONES OBRERAS DEL CAMPO

En el día de ayer, 5 de Septiembre, se ha reunido en Sevilla la Coordinadora provincial de las COMISIONES OBRERAS DEL CAMPO a la que asistieron invitadas delegaciones de la provincia de Málaga y del Marco de Jerez.

Tras un informe del Secretariado Nacional, se pasó a analizar la situación actual de los obreros agrícolas y sus perspectivas de cara al otoño.

Se puso de manifiesto, una vez más, que la situación económica y social de los trabajadores del campo se agrava día a día pues al estar en paro durante casi todo el año y depender del mísero salario de los trabajos comunitarios, en aquellos sitios en los que se logra imponer, nuestra capacidad adquisitiva es nula, viéndonos obligados al recurso de comer de lo que las tiendas nos quitan fiar. A esta situación hay que añadir que nuestros pueblos se encuentran totalmente abandonados en lo que respecta a la sanidad, a la enseñanza, a centros culturales y deportivos y, en general, a todas las condiciones de vida, llegándose a la conclusión de que sólo la lucha de todos los trabajadores del campo, junto con la lucha del resto de la clase obrera, hará posible una salida airoso a esta situación, adoptándose las siguientes conclusiones:

1º.- Dejar bien sentado que si los trabajadores vamos a ir a la lucha en el presente otoño, lo haremos por auténtica necesidad: contra el paro, por unos salarios dignos que nos alcancen para cubrir nuestras necesidades, y por mejores condiciones de vida en nuestros pueblos y, naturalmente, por conquistar la libertad.

2º.- Impulsar el conocimiento y discusión, en todos los pueblos, de la plataforma reivindicativa de CC.OO. del Campo, dada a conocer en múltiples comunicados y que adjuntamos al presente.

3º.- Se puso de manifiesto la necesidad de fortalecer nuestra organización de cara a poder coordinar eficazmente todas las luchas de los pueblos, de tal modo que no se den aisladas y, por lo tanto, sean más eficaces. Asimismo se insistió en dar a los órganos de coordinación y dirección de CC.OO. un carácter más estable.

4º.- Se vió la necesidad de fortalecer y extender las CC.OO. en todos los pueblos de la provincia y se tomó el acuerdo de emprender una acción generalizada contra el paro y pedir la dimisión de todos los cargos provinciales de la Cámara Agraria y del presidente de la U.T.T.

5º.- Se denuncia el convenio que se está "cociendo" en la Cámara, a espaldas de los trabajadores, y luchar por imponer una comisión deliberadora representativa para negociarlo así como elaborar un anteproyecto, basado en nuestra plataforma, que sea discutido en asambleas en todos los pueblos.

6º.- En materia sindical, la Coordinadora se pronunció por el Sindicato obrero, definido en todos los documentos de CC.OO. En este sentido se acordó emprender un proceso asambleario en todos los pueblos para discutir las bases de ese futuro Sindicato que tanto necesitamos los trabajadores. La Coordinadora Provincial de Comisiones Obreras del Campo, así como las delegaciones invitadas, DENUNCIAN el intento fraccionalista de ciertos grupos que pretenden crear sindicatos de tipo gremial, dando un paso atrás en materia sindical, incumpliendo los Acuerdos de la Asamblea de Barcelona, creando confusión y división en el seno de la clase trabajadora y autosexcluyéndose, por lo tanto, del movimiento de CC.OO.

Por último se procedió a la elección de 20 Delegados para la próxima Asamblea Regional de Andalucía de Comisiones Obreras.

Sevilla, 6 de Septiembre de 1.976
COMISION DELEGADA DE COMISIONES OBRERAS DEL CAMPO.